



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 84545

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le rapport d'information sur la lutte contre l'insécurité sur tout le territoire. Il propose d'accélérer le renouvellement du parc automobile de la police et de la gendarmerie nationales, en privilégiant les services pour lesquels le besoin est le plus urgent, dans le cadre d'un plan s'étendant jusqu'en 2017. Il souhaiterait connaître son avis sur le sujet.

Texte de la réponse

Depuis 2014, les budgets de la police et de la gendarmerie nationales relatifs au parc automobile sont en constante augmentation. De manière globale, ce budget était de 66,7 M d'€ en 2014, il a été de 100 M d'€ en 2015 et s'établira à un peu plus 113 M d'€ en 2016. Cela a permis d'acheter près de 4000 véhicules en 2014, plus de 4600 en 2015 et un peu plus de 5000 en 2016.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 84545

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [7 juillet 2015](#), page 5130

Réponse publiée au JO le : [1er novembre 2016](#), page 9166